



ENGEL & VÖLKERS

3 Pièces

86 m²

Réf. W-02W0SI

745 000 €

Issy les Moulineaux
Appartement à vendre (92130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose ce joli 4 pièces en parfait état sur l'île Saint-Germain. Plongeant directement sur la Seine, cet appartement se compose d'une entrée donnant sur une cuisine en longueur ouverte sur un grand salon avec balcon exposé Ouest. La cuisine peut être isolée de la pièce de vie par une porte coulissante, de même que la salle à manger sur la base d'un système de fermeture similaire. Un couloir avec grand dressing vous dirige vers l'espace nuit composé de 2 chambres de 11m² et 13m² avec rangements, une belle salle de bains ainsi qu'une salle de douche. Les chambres, toutes ...

Engel & Völkers presents this pretty 4-room apartment in perfect condition on Saint-Germain Island. Plunging directly onto the Seine, this apartment consists of an entrance opening onto a long kitchen opening onto a large living room with a west-facing balcony. The kitchen can be isolated from the living room by a sliding door, as well as the dining room using a similar closing system. A corridor with a large dressing room leads you to the sleeping area made of 2 bedrooms of 11m² and 13 m² with storage space, a beautiful bathroom and a shower room. The eastern exposure of the rooms overlooks ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

